



立志式・3学年保護者会を行いました

17日(金)、町教育委員会小関委員様をお迎えし、今年3月に実施予定であった「立志式」を行いました。多くの保護者の皆様にもご出席いただき、生徒たちの張り切る姿をご覧いただけたかと存じます。式に臨む生徒たちの凛とした姿や各学級を代表した赤塚さん、舟田君のしっかりと立志証書を受け取る様子、さらには、一人一人が壇上で述べた決意、そして生徒を代表して述べた旧2学年委員長の間船君の誓いの言葉、どれをとっても本校の目指す「素敵な」姿でした。当日は、旧PTA2学年委員会の皆様、そして今年度のPTA3学年委員会の皆様にご世話様になりました。

また、続けて行いました3学年保護者会では、9月に実施予定の修学旅行について説明させていただきました。新型コロナウイルス感染拡大が続く中、県から実施の判断基準が示されておりますので、町教育委員会の指導をいただき実施判断をしております。旅行業者さんの理解もいただき、出発日(9月9日)の20日前の8月20日(木)に実施判断し、保護者の皆様にお知らせいたします。今後、情報収集に努めますとともに、生徒、保護者の皆様に安全・安心な旅行に向けて準備を進めてまいります。

授業参観にお越しいただきありがとうございました

20日(月)～22日(水)に行いました授業参観では、多数の保護者の皆様にお出でいただき、本当にありがとうございました。お子さんの学習の様子をご覧いただくとともに学級、学校の雰囲気等をお感じいただけたかと存じます。お子様のがんばっている点や学級の雰囲気の良さなどをお子様にお話しいただければ、お子様のやる気もアップするかと思います。よろしく願いいたします。1,2年生の保護者の皆様には、27日(月)に学年懇談会もごございますので、お気づきのことなどありましたら遠慮なくお伝えください。

なお、例年になく短い夏休みとなりますので、明日からの4連休を前に、夏休みの学習課題を配付し、計画的に進めるように指導しております。ご家庭でも見守りや励まし等よろしく願いいたします。



学校評価アンケートのご協力ありがとうございました

大変お忙しい中、学校評価アンケートのご協力本当にありがとうございました。

今年度は臨時休業期間もありましたので、2週間ほど遅れてのアンケート実施となりました。今後、集計や分析を行い、8月末までには、今後の対策も含めまして、保護者の皆様にお伝えする予定です。

*** お知らせ ***

<7月の主な行事予定>

- 27日(月) 1, 2学年保護者会、
3年三者面談～8月4日(火)
- 28日(火) 秋炎祭実行委員会
- 29日(水) 2年水泳教室
- 31日(金) 終業式

<8月の主な行事予定>

- 1～18日 夏季休業日
- 2日(日) 町少年の主張大会(じげんホール)
- <発表者(3年)が決まりました>
赤塚のぞみさん、長谷川萌衣さん、
佐藤実樹さん がんばってください!
- 4日(火) 大沼高校体験入学(3年希望者)
- ※ 8/12～14は、閉庁日となります。

- 19日(水) 第2学期始業式
- 20日(木) 夏休み明けテスト、3年実力テスト
- 24日(月) 集金日
- 25日(火) 集金日、生徒会役員選挙告示
- 26日(水) 集金日、部活なし
- 27日(木) 生徒会専門委員会
- 28日(金) 秋炎祭実行委員会

※夏休み期間、次の工事を予定しています。

- LAN 工事 (大容量のLANが整備されます)
- 3階教室の生徒用ロッカー (交換)
- FFファンヒーター (年次交換)

部活動や三者面談が予定されておりますので、その際は工事を避けるように配慮します。なお、LAN工事のための車両は体育館側に駐車するとともに、資材の搬入は西側昇降口となります。

すばらしい「立志式」でした

立志式では、旧2学年代表として間船蓮斗さんが生徒を代表して「誓いの言葉」を大変立派な態度で述べました。すばらしい内容でしたので紹介します。

今日、私たち53名は、人生の一つの節目である「立志式」を迎えられましたことを嬉しく思います。

十四歳の私達は、将来の夢をまだはっきりとした形で描けてはいませんが「立志証書」に自分の志を書くことによって、具体的な形になってきたと思います。

この志の実現には困難が多く、時には挫折し不安になり逃げだしたくなるかもしれません。それでも私達には大切な友がいて、先生や家族、地域の方々など背中を押してくれる人はたくさんいます。

私達は、皆さんの力をお借りしながら一つ一つの人生にハードルを乗り越えていきたいと思えます。これからも精一杯がんばりますので、どうか私達を見守ってください。

そのことをここに誓いまして、生徒代表誓いの言葉といたします。



～ お 願 い ～

○ 学校周辺でのお子さんの送迎について

時間帯によって学校東側の町道の交通量は多く、特に、小中学生の登校と重なった際、お子さんを送っていただく車両が停車されますと、追い抜く車両等もあり、見通しが十分でないため、危険な状況が生まれることがあります。お急ぎのところ大変申し訳ありませんが、交通安全の観点から、朝、お子さんを自家用車で送る際は、学校「東」側への停車はお控えいただくか、停車の際は前後の歩行者や自転車、車両等への十分な注意をお願いします。下校時等も混雑している際は同様にご協力ください。生徒にも同様の話をいたしました。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、車両は、横断歩道や交差点の前後5mは駐停車禁止となっています。

